



Kurator Helmut Eisenhut und Elisabeth Arlt vom Pavelhaus eröffneten die Ausstellung „Erotik Porno Grenzverschiebungen – 1900 bis 1970“. Foto: WOCHEN

Pavelhaus zeigt Gratwanderungen

Wenn die Exponate unter anderem von Arthur Schnitzler, Madame d'Ora, Josephine Baker, Otto Mühl und Valie Export stammen, kann man annehmen, dass die Ausstellung vor nicht allzu langer Zeit so manchen selbsternannten Sittenwächter auf den Plan gerufen hätte. Die von Günter Eisenhut im Laafelder Pavelhaus kuratierte Schau zeigt, was

zwischen 1900 und 1970 oft zu „Grenzstreitigkeiten“ über die Auffassung, was erotisch und was pornografisch ist, führte. So manche Exponate haben in vergangener Zeit staatliche Zensur und reaktionäre Gesetze bewirkt, was heute lächerlich erscheinen mag. Die Ausstellung „Erotik Porno Grenzverschiebungen – 1900 bis 1970“ ist bis 22. Mai im Pavelhaus zu sehen.

Woche 10.03.10

EROTIK/PORNO. Grenzverschiebungen – 1900 bis 1970. Musik: Irina Karamarkovic & Stefan Heckel. Pavelhaus, Laafeld 30, Bad Radkersburg. 18.30 Uhr. Tel. (03476) 38 62

Kl. 2. Sieben-Tage
5. 3. 10